



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Christine Koch, SP-Fraktion: Papierkram abbauen**  
Autor/in: [Christine Koch](#)  
Mitunterzeichnet von: –  
Eingereicht am: 3. Dezember 2015  
Bemerkungen: --  
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Jeden Monat erhalten die Kantonsangestellten per Post eine Lohnabrechnung nach Hause geschickt. Kantonsangestellte von Solothurn oder Angestellte in der Privatwirtschaft erhalten nur eine Lohnabrechnung, wenn sich etwas ändert. Bundesangestellte rufen ihre Lohnabrechnung im Intranet ab.

**Der Regierungsrat wird aufgefordert zu überprüfen, ob es nicht möglich ist, dass nur noch eine Lohnabrechnung verschickt wird, wenn sich etwas ändert oder ob der Weg via Intranet eine kostengünstigere Möglichkeit ist.**